



Liebe JuLis,

ich darf mich seit über einem Jahr und inzwischen zwei Amtszeiten für euch im Bundesvorstand engagieren. Während die FDP noch mit den Nachwirkungen der verlorenen Bundestagswahl zu kämpfen hat, drücken wir weiter aufs Gaspedal:



- Mit den anstehenden **Bundeskongressen** und Seminaren vom **Summercamp** bis zum **Praxisseminar** - wir müssen unsere Formate weiterentwickeln, um in der APO alle abzuholen und mitzunehmen.
- Mit **Struktur-Updates** und **neuen Formaten** wie der Verbandskonferenz, die einen belastbaren, funktionierenden Verband sichern und uns auf die nächsten Wahlkämpfe vorbereiten.
- Mit einer **kritischen**, aber auch **konstruktiven Begleitung** der FDP auf ihrem Weg zurück in den Bundestag - zuallererst mit starken **Kommunal- und Landtagswahlkämpfen**, damit wir unsere Position in den Parlamenten vor Ort halten & stärken können!

Zustandsanalysen habt ihr alle genug gehört, deshalb ganz kurz: die **Stimme des organisierten Liberalismus** in Deutschland und weltweit wird gerade immer leiser. Wir als JuLis müssen junge Menschen für liberale Ideen begeistern und dürfen uns nicht in Flügelkämpfen verlieren. Ich bin überzeugt: **genau so werden wir auch wieder Wahlen gewinnen!**

Ich bin Paul, 25, studiere im Master Politikwissenschaft, bin seit 2017 bei den JuLis aktiv und möchte mit aller Kraft daran mitwirken, dass wir auch weiterhin die beste Jugendorganisation der Welt sind. Daher kandidiere ich erneut als Mitglied im Bundesvorstand und würde mich über eure Unterstützung sehr freuen!

Bei Fragen und Anregungen könnt ihr euch gerne direkt bei mir melden ([thies@julis.de](mailto:thies@julis.de)).

Viele Grüße und bis bald

Euer Paul